



6月 にじだより

令和7年6月2日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

雨の多い季節になりました。でも…子どもたちにとっては、傘をさしたり、長靴を履いたり、水たまりに入ったり、「しとしと」「ざあざあ」「ぽつぽつ」と雨の音を聞いたり、この時期ならではの楽しみ方が沢山です。4月5月は園庭遊びを主として楽しみました。走る、ぶら下がる、くぐる、よじ登るなどの全身運動や身近な植物や虫に興味をもち、見つけては触れて観察して楽しみました。

今月も様々な自然に関わりながら新たな発見をしたいと思います。そして雨の日にはホールで身体を動かしたり、じっくりと制作活動をしたりしながら、出来た作品を子どもたちと一緒に室内に飾るなど、工夫していきたいと思います。

今月のねらい

- 保育者に見守られながら、身の回りのことを自分でしようとする。
- 梅雨期の自然と触れ合い、興味や関心を持つ。
- 色々な遊具や素材を使い、遊ぶ事を楽しむ。

お知らせ

園用の虫よけスプレーを使用します！
園庭や散歩先で蚊に刺される心配が出てきました。体温の高い子どもたちはすぐに刺されてしまいます。虫よけスプレーや、必要に応じてレスタミンクリームを使用します。

5月13日に野菜の苗を植えました！

当日の天気は晴れ。朝の会で、プランターと苗を子どもたちに見せると、「あーそれなあに」「おやさいののはっぱ」「なんのおやさいだろう」「きゃべつ」「にんじん」「たまねぎ」「ぶろっこりー」と沢山の種類を口々に言っていた子どもたち。とても興味や関心を持ってくれました。早速、園庭に下り、苗の植え付けを始めると「これなんだろうね」「おおきくなるかな」「おみずのおてつだいしなくちゃね」と…。その次の日から張りきってお世話をしています。何ができるのかはお楽しみ…とりあえず、「お花が咲いていたら知らせてね～」と、話しています。誰が最初に発見できるかな？楽しみです。 問題：キュウリの苗はどれでしょう???



おねがい

子どもの遊びやひらめきを大切にしたいと思います。汚れてもいい服装での登園をお願いいたします。(雨上がりのどろんこあそび、絵の具あそびなど、子どもは大好きです。)